



DESPACHO DEL GOBERNADOR
OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

El departamento de Nariño creará Unidad Ejecutora para las obras de la segunda fase de la vía Junín – Barbacoas, que comenzarán en enero de 2014.

San Juan de Pasto, 23 de diciembre de 2013 (PRENSA) Ante la comunidad del municipio de Barbacoas, el gobernador de Nariño **Raúl Delgado Guerrero** presentó ayer, un informe sobre el avance de las obras de la vía Junín – Barbacoas.

Durante el encuentro que se prolongó por más de 4 horas, el mandatario regional hizo un preciso balance, primero, de las obras que han venido siendo administradas por el Instituto de Desarrollo de Antioquia IDEA, que comprenden el tramo entre Junín – Buenavista, y que debieron haberse culminado hace un año, pero que aún no se ejecutan, ni un 40 %.

Delgado Guerrero, recordó que estas obras tienen un valor de 40 mil millones de pesos, y que estaban proyectadas para que el Batallón de Ingenieros del Ejército Nacional completara los tramos sin pavimentar entre los dos puntos, pero que por la desidia de la entidad antioqueña, se han superado los tiempos, sin los resultados esperados e incluso el dinero pactado sería insuficiente.

Expresó que luego de haber tratado por todos los medios de obligar a la entidad antioqueña a cumplir su compromiso, lo único que queda es esperar que se cumpla el contrato y ojalá con los menores perjuicios para la región.



COMUNICADO DE PRENSA No.

Gobernación de
Nariño

DESPACHO DEL GOBERNADOR
OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

Así mismo el gobernador de Nariño le anunció a la comunidad barbacoana, que luego de intensas gestiones se ha logrado que el tramo restante y mas crítico entre Buena Vista – Barbacoas sea financiado por la Nación y cofinanciado por el Departamento en un valor total de \$120 mil millones, donde el gobierno nacional asume 108 mil millones de pesos y el departamento los \$12 mil restantes. Este tramo será ejecutado por el departamento.

Durante la reunión, el mandatario departamental explicó que a finales del mes de noviembre ya se suscribió un convenio con la comandancia del Batallón de Ingenieros, para que este contingente sea el encargado de asumir las obras restantes, y que arrancarían en el mes de enero del año 2014. Se anunció que en los próximos días habrá una reunión del comité técnico (INVIAS, Gobernación de Nariño y Batallón de ingenieros) para definir el cronograma de trabajo.

Anunció que a través de Ordenanza Departamental, con el beneplácito de la Asamblea Departamental creará una unidad ejecutora de las obras Buena Vista – Barbacoas, con equipo propio y gerente propio. Unidad que será la encargada de suministrar en los tiempos precisos todos los requerimientos del Batallón de Ingenieros y evitar que se repita la desafortunada experiencia del IDEA.

De igual manera el gobernador aceptó la solicitud presentada por la representante del Movimiento de Piernas Cruzadas, Maribel Silva, de que el movimiento haga parte del comité de veeduría. Sobre este punto, el gobernador aparte de felicitar la iniciativa, reveló que adelantará gestiones con la Agencia de Cooperación de los Estados Unidos USAID, para que haya fortalecimiento del

 Raúl Gobernador

 @Gobnarino

 Gobernación Nariño

www.narino.gov.co

Conmutador: 723 50 06 - 723 50 03 - 723 35 79 Ext: 211 - 286



COMUNICADO DE PRENSA No.

Gobernación de
Nariño

DESPACHO DEL GOBERNADOR
OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

proceso de veeduría. Cada cuatro meses se presentará informes a la comunidad.

Finalmente Delgado Guerrero pidió el respaldo de la comunidad para la ejecución de este complejo proyecto; para que los cronogramas se cumplan y los trabajos se hagan de manera pertinente. Recordó que así como ha sido el más fuerte crítico del IDEA, ahora el gobierno departamental tiene la difícil tarea de demostrar que se puede trabajar de acuerdo a unos cronogramas y hacer rendir los recursos.

Por su parte el Alcalde Ronald Angulo, reconoció el papel jugado por el gobernador de Nariño en la gestión y cristalización de la fase dos de este proyecto y agradeció el haber asumido el compromiso de la ejecución las nuevas obras.

Fue adjudicado un proyecto que busca el reconocimiento y promoción de los derechos de las mujeres en el departamento de Nariño.

Luego de un proceso licitatorio, el Departamento de Contratación de la Gobernación de Nariño, adjudicó un proyecto que busca el reconocimiento y promoción de los derechos de las mujeres en el Departamento de Nariño.

El proyecto que tiene un monto superior a los \$1.460 millones fue adjudicado a la Unión Temporal "Protección de derechos y Generación de Oportunidades para las Mujeres de Nariño", compuesta por la Fundación Global

 Raúl Gobernador

 @Gobnarino

 Gobernación Nariño

www.narino.gov.co

Conmutador: 723 50 06 - 723 50 03 - 723 35 79 Ext: 211 - 286



Humanitaria y el Instituto Sur Isaías, quienes tendrán la responsabilidad de empezar con las acciones de esta iniciativa a partir del mes de enero de 2014.

Esta iniciativa contempla 4 componentes: Fortalecimiento institucional a todas las alcaldías de Nariño, formación en participación e incidencia política de las mujeres, promoción de una autonomía económica en condiciones de equidad, (que se trabajará con 3.700 mujeres beneficiarias de proyectos productivos) y la promoción del derecho a una vida libre de miedos y de violencias.

El proyecto que hace parte de un conjunto de acciones que vienen siendo lideradas por la Secretaría de Género e Inclusión Social de la Gobernación de Nariño a través de operadores como: la Universidad de Nariño, el Sena, el Fondo Regional de Garantías y Artesanías de Colombia, es asumido con recursos propios del Departamento y del Sistema General de Regalías y en conjunto tiene un monto superior a los \$2.800 millones.

Esta iniciativa deberá generar como sus grandes objetivos, una campaña de prevención de violencias y una cultura de respeto por los derechos de las mujeres, asimismo, la atención integral a las mujeres víctimas a través de rutas de atención en 40 municipios, con la creación de hogares de acogida una vez realicen sus denuncias.

Del proceso licitatorio participaron 7 proponentes iniciales, dos de los cuales fueron rechazadas sus ofertas



en la apertura de sobres en la primera audiencia, posteriormente a 5 se les evaluó la experiencia técnica y su experiencia como proponentes. El proceso requirió de la subsanación de algunas de las situaciones que se evaluaron y solo dos de ellos presentaron los documentos.

Se protocolizó la entrega del 50% de las unidades habitacionales del proyecto de vivienda de interés social para familias caficultoras de Nariño .

El programa de vivienda de interés social rural (VISR) del sector caficultor de Nariño cofinanciado por el Banco Agrario, la Gobernación de Nariño y 10 municipios cafeteros de Nariño, protocolizó durante el fin de semana, en el municipio de Tangua, la entrega de 300 de las 600 soluciones habitacionales que integran este proyecto.

La Administración Departamental realizó una inversión global de \$2.040 millones como oferente de los municipios de Tangua, Consacá, Sandoná, Samaniego y Buesaco, San Pablo, Colón Génova, San Lorenzo, los Andes Sotomayor y Albán.

Al cumplirse 2 años de administración el Gobierno de Nariño Mejor, ha realizado una inversión de cofinanciación con recursos propios y del Sistema General de Regalías que alcanza los \$18 mil millones para el mejoramiento y construcción de vivienda nueva, en pro del mejoramiento de las condiciones de vida de las personas de los habitantes.



COMUNICADO DE PRENSA No.

Gobernación de
Nariño

DESPACHO DEL GOBERNADOR
OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

El acto contó con la participación de familias caficultoras de los 10 municipios beneficiarios, el Secretario de Hacienda del Departamento Nelson Leytón, el Coordinador del programa de vivienda Departamental Mario Benavides delegados del Banco Agrario y directivos de Comfamiliar de Nariño, quienes ejercen la integral del proyecto.

El Alto Consejero Presidencial para la Seguridad y Convivencia Francisco Lloreda, calificó como muy positivo el proceso de acompañamiento que se viene haciendo al municipio de Tumaco.

Con la presencia del Alto Consejero Presidencial para la Seguridad y Convivencia Francisco Lloreda, el Gobernador de Nariño Raúl Delgado Guerrero y el Alcalde de Tumaco Víctor Gallo, se evaluó en el puerto nariñense, los compromisos asumidos con la comunidad por el gobierno nacional tras la crisis social que vive la región.

Luego de dos meses, de que el propio presidente de la república Juan Manuel Santos, delegara a Lloreda para adelantar una interlocución con las autoridades de Nariño y Tumaco y organizaciones de diferentes sectores, e identificar iniciativas que saquen de la crisis social al municipio costero, se hizo un balance de estas gestiones.

De acuerdo con el alto funcionario, durante este tiempo no solo se han contemplado estrategias de seguridad, sino que también se han analizado acciones en diferentes frentes que contribuyan a mejorar la calidad de vida de los Tumaqueños.

Asimismo explicó que ha surgido más de 50 puntos en la agenda de atención, entre los que se encuentra el tema agropecuario, pesquero, financiación de iniciativas productivas, temas de vivienda y acueducto .



Raúl Gobernador



@Gobnarino



Gobernación Nariño

www.narino.gov.co

Conmutador: 723 50 06 - 723 50 03 - 723 35 79 Ext: 211 - 286



Gobernación de
Nariño

DESPACHO DEL GOBERNADOR
OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

COMUNICADO DE PRENSA No.

"Consideró que el balance ha sido positivo porque ha habido un alto compromiso por parte de la Gobernación de Nariño y la Alcaldía de Tumaco, durante todo este proceso, articulando acciones también con entidades nacionales", puntualizó el Alto Consejero Presidencial.

Finalmente, Lloreda, aseguró que en el mes de enero del año 2014 se realizará una rendición de cuentas pública de todo este proceso, para que los habitantes de Tumaco conozcan en detalle sus avances.



Raúl Gobernador



@Gobnarino



Gobernación Nariño

www.narino.gov.co

Conmutador: 723 50 06 - 723 50 03 - 723 35 79 Ext: 211 - 286